

Adaptación al cambio climático costará millones de dólares anuales



La Habana, 10 may (RHC-PL) El costo de adaptación al cambio climático ascenderá para 2050 a 500 mil millones de dólares anuales en países en desarrollo, informa un comunicado del Programa de Naciones Unidas para el Medio Ambiente (Pnuma).

Si las emisiones de gas invernadero no disminuyen, señalaron los expertos de dicha entidad, las cifras aumentarán hasta cinco veces más de lo estimado y muchas naciones carecen de dinero disponible para estos gastos .

Este proceso se conoce como "brecha de financiación para la adaptación".

Según los especialistas, los costos multilaterales para adaptarse al cambio climático aumentaron en 22,5 mil millones de dólares en los cinco años previos a 2014; sin embargo, dentro de cuatro décadas habrá un déficit de fondos disponibles para combatir las transformaciones medioambientales.

La publicación del Pnuma indica que dichas cifras son una "significativa subestimación" y la verdadera suma en los países en desarrollo oscilará entre 140 y 300 mil millones de dólares por año en 2030, y el

doble de esta cantidad en 2050.

Ante esta situación, la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático pidió a los países desarrollados proporcionar 100 mil millones de dólares al año en 2020 para ayudar a otras naciones a mitigar el impacto de fenómenos como la sequía, el aumento del nivel del mar y las inundaciones.

Pero aún no hay acuerdos en cuanto al tipo de financiación que debe movilizarse para cumplir con este objetivo, señala el informe.

Asimismo, llama la atención sobre la necesidad de una correcta medición, seguimiento y un sistema de reporte de inversiones que garanticen el uso eficiente de los fondos monetarios.

Para lograr estas metas, el total de los fondos para la adaptación debe ser, en 2030, de aproximadamente seis o 13 veces mayores que la financiación pública internacional hoy en día, destaca el comunicado.

Varias disposiciones para promover esta adaptación fueron incluidas en el Acuerdo de París sobre cambio climático, firmado diciembre de 2015 por 195 países. Entre ellas están: trazar un objetivo global en materia de adaptación y lograr un equilibrio entre los países para satisfacer la demanda de financiamiento.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/93050-adaptacion-al-cambio-climatico-costara-millones-de-dolares-anuales>



Radio Habana Cuba